

Lob für das große Engagement der Angler

Vereinsangebot weiterhin attraktiv gestalten / Einstimmige Wiederwahl des Vorstands

LUTHE (mk). Auf der Tagesordnung der Hauptversammlung des Angelsportverein Luthe 1969 e.V. standen Rechenschaftsberichte, Vorstandswahlen, Vereinsveranstaltungen und aktuelle Informationen. Einstimmig wiedergewählt wurden der 2. Vorsitzende Boris Stapel, die Fischereiaufseher Dirk Skotzki und Gerd Borges, die Gewässerwarte Andreas Hein und Thomas Brandt, der Schriftführer Volker B., der Kassenwart Jörn Stahlhut sowie der Jugend- und Sportwart Peter Dohnalek. Mike Fülling, 1. Vorsitzender, bedankte sich für das Engagement in den Ehrenämtern und betonte die hervorragende Zusammenarbeit innerhalb des Vorstandes. Als Kassenprüfer wurde Ralf Möllmann neugewählt und Dunja Stapel wiedergewählt. Im Ältestenrat wurden Klaus Mevius, Helmut Kuckuck und Heinz Schmidt im Amt bestätigt. Mike Fülling hob die tatkräftige Unterstützung bei den Arbeitseinsätzen zur Pflege der Vereinsgewässer hervor, wie auch die Bereitschaft



Vorstand und Ältestenrat: Andreas Hein (v. li.), Peter Dohnalek, Mike Fülling, Klaus Mevius, Gerd Borges, Heinz Schmidt, Dirk Skotzki (hinten re.), Volker B., Boris Stapel, Thomas Brandt, Jörn Stahlhut-Borchert.

zum Einsatz im Luther Naturerlebnisbad oder die gelungene Veranstaltung „Angeln für Kinder am Luther See“ bei der Ferienpassaktion. Auch zukünftig soll das Vereinsangebot für Jung und Alt attraktiv gestaltet werden. Neben Familien- und Seniorenangeln mit Shuttle

Service ist mit den Jugendlichen eine Angelreise an den Edersee geplant. Zur großen Freude brachten die Jugendlichen viele Ideen für den Angel-Workshop ein. Die Jugendarbeit ist eine Herzensangelegenheit für den Verein, im Besonderen, weil der Luther Angeljugend mit zwölf

Jugendlichen eine besondere Stellung zukommt. Dieser erfreulichen Nachwuchsentwicklung wollen wir Rechnung tragen, so Mike Fülling. Kassenwart Jörn Stahlhut-Borchert regte an, das Amt einer Jugendvertretung im Vereinsvorstand zu organisieren, um so das direkt Mitwirken der Jugendlichen zu ermöglichen. Dieser Aufgabe wird sich Klemenz Lange anneh-

men. Zumal nachhaltiges Interesse besteht, Angel als eine Möglichkeit zu erleben, in der Freizeit Abstand vom Alltagstrubel in unserer schnelllebigen Zeit zu gewinnen. An den Luther Vereinsgewässern und in der örtlichen Umgebung bieten sich damit beste Voraussetzungen. Weitere Informationen, sind auf der Vereinshompag www.angelvereinluthe.de verfügbar. Foto: privat